

~~Monsieur le Maire~~
~~18, rue de Vaugoussier~~
~~78000 VERSAILLES~~
~~Tel : 01 31 70 60 47~~
E-mail : ~~marc.guene@clamart.fr~~

Hôtel de Ville
7, avenue Jean Jaurès
92 140 CLAMART

A l'attention de Monsieur Le Maire

Versailles, le 07 septembre 2009

Objet : Cirque Muller
Envoi par télécopie au 01 41 70 33 11 (4 pages)

Monsieur Le Maire,

Je me permets d'attirer votre attention sur la présence du « Cirque Muller » et sur l'incident qui s'est produit le Samedi 05 septembre ; incident qui aurait pu tourner au drame. Ce jour là, je me suis rendue au cirque « Muller » avec mon fils âgé de 5 ans.

1^{er} désagrément : j'ai payé la somme de 35 euros (2 places à 15 euros pour être en « loge » + 5 € de « programme»). Or, les billets qui m'ont été remis concernaient des gradins dont le prix de vente est inférieur au prix que j'ai payé. Il a fallu que je me « batte » pour occuper deux places « loges » en rappelant que j'ai payé par chèque (preuve à l'appui donc)

2^{ème} désagrément : les 30 premières minutes de spectacle (dompteur et fauves, entre autres) de sont déroulées dans le noir, le groupe électrogène étant défaillant. Ca n'est pas pour autant que nous avons eu la quelconque indemnisation. La qualité du spectacle, la sono, etc. étaient édifiantes de médiocrité sans compter « l'amabilité » du personnel (...)

3^{ème} désagrément et non des moindres. A la fin du « spectacle », mon fils et moi-même avons emprunté la route « officielle » pour regagner notre voiture. Là, nous nous sommes retrouvés nez à nez avec un jeune taureau du cirque (nous l'avions vu) avec de grandes cornes, pointues, non coupées ou pansées... Là, j'en déduis que sa présence n'est pas normale. Je demande à mon fils de revenir vers moi (il était deux mètres devant moi) pour que nous allions prévenir les responsables du cirque, de ne pas s'approcher. A peine avais-je terminé ma phrase que le jeune taureau s'est brutalement retourné, a mis un coup de corne sur la paupière gauche de mon fils, l'a soulevé entre ses cornes et jeté à terre. J'ai accouru et ai craint le pire comme vous pouvez l'imaginer. Je suis allée prévenir les responsables du cirque en leur expliquant qu'un de leur taureau s'était échappé et leur ai narré la scène. Leur réponse fut « ok, merci madame, nous allons le chercher. Excusez-nous. Nos bêtes sont vaccinées et si vous en avez besoin, nous vous donneront les coordonnées de notre assureur ». Voilà de quoi je me suis contentée alors que mon fils aurait pu perdre un oeil et se faire éventrer, moi également puisque je me suis interposée. Heureusement, le taureau a décidé de retourner à ses occupations de « broutage » d'herbe. Mon fils a été admis aux urgences de l'Hôpital Béclière à 20.00 pour un examen clinique, nous en sommes ressortis à 22.30. Mon fils est profondément choqué. Je n'ai porté plainte pour défaut de surveillance mais à l'issue de ce qui précède, je vous invite à redoubler de vigilance quant à la sécurité des personnes.

Je vous prie de croire, Monsieur le Maire, en l'assurance de ma parfaite considération.

